

Estimado/a

¿Has notado que nuestra experiencia de vida está en constante cambio?

Como mencioné en mi charla de esta mañana en los [servicios de inglés](#), me he dado cuenta de que cada cambio que he experimentado fue orquestado por un nivel superior de inteligencia. Cada cambio me ha llevado a una vida mejor para mí y para mis seres queridos.

El año pasado, cuando comenzamos a desarrollar nuestro nuevo plan estratégico para Unity on the Bay, no me sorprendió el nivel de entusiasmo que tenía por el futuro de nuestra comunidad. Sin embargo, me sorprendió un poco cuando el espíritu me dio la idea de que el plan no era mío para implementarlo. Me vino con certeza: Unity on the Bay estaba al borde de un nuevo día. Y yo también.

Mientras permanecía abierto a ser guiado, me quedó claro que era hora de retirarme del ministerio eglisiastico a partir del 31 de octubre de 2022.

Esta decisión, junto con el impacto de Covid-19 en mi sistema de valores personales, me ha llevado a hacer planes para regresar a mi ciudad natal de Kansas City, Missouri, y explorar el próximo capítulo de mi vida. ¡Sí, hará más frío! Sin embargo, también me encontraré en el cálido abrazo de mi familia. En medio de los meses de invierno a finales de este año, espero completar y publicar el libro que ha estado en mi mente y en mi corazón durante los últimos 30 años.

Desde una perspectiva, la decisión de retirarme llegó un poco antes de lo que esperaba. Sin embargo, desde otro punto de vista, me queda totalmente claro que el espíritu nos ha estado preparando a mí y a Unity on the Bay para este cambio durante varios años.

Somos bendecidos con un núcleo fuerte de líderes en nuestra comunidad. Nuestra Junta directiva es estable, unificada y sólida. Nuestro personal es competente y está conectado, entre ellos y con nuestra comunidad. El amor mutuo y el respeto siempre han sido importantes para mí como líder. Y lo tenemos. En los últimos años, nos hemos recuperado de un huracán de categoría 3, hemos avanzados a través de la venta de nuestro antiguo edificio, hemos respondido a una pandemia mundial que nos empujó a

la velocidad de la luz a ampliar nuestro alcance a través de los medios de comunicación y una búsqueda continua para descubrir el sitio de nuestro futuro hogar. Y hemos desarrollado un plan estratégico ambicioso para nuestro futuro y somos afortunados de tener los recursos para hacerlo realidad.

Nos sentimos especialmente bendecidos por la presencia del Rev. Juan del Hierro, quien ha estado con nosotros durante casi 20 años y actualmente se desempeña como nuestro Ministro Asociado. Como saben, Juan es un individuo sobresaliente, espiritualmente centrado y es un ministro de Unity con una fuerte y profunda conexión centrada en el corazón que lo une a cada una de las personas a las que servimos. El ama Unity on the Bay y al Movimiento Unity (recientemente Juan, fue elegido como Vicepresidente de la Junta Directiva de la Sede Mundial de Unity), y nosotros lo amamos. Él tiene la pasión, la templanza, las habilidades y los talentos para hacer realidad nuestro futuro.

Con vigencia inmediata, Juan y yo serviremos como co-ministros de nuestra comunidad, trabajando codo con codo (como lo hemos hecho durante muchos años) para garantizar un cambio ordenado de responsabilidades entre ahora y octubre, con un plan establecido para que él se convierta en el próximo Ministro Principal de Unity on the Bay. Sé que Uds. le darán el mismo amor y apoyo que me han ofrecido a mí.

Aquí hay algunas fechas importantes que me gustaría destacar:

- **27 de febrero:** Usted está invitado a reunirse conmigo, con el Rev. Juan y con nuestra Junta de Directiva para almorzar y hacer preguntas y obtener claridad sobre los detalles de este cambio y cómo se desarrollará en los próximos meses. Únase a nosotros después del servicio de celebración dominical de las 11:15 am. el 27 de febrero en el Templo de Israel. ([RSVP HERE](#))
- **20 de marzo:** Nuestra amiga de mucho tiempo y facilitadora de Congregaciones Saludables, Martha Creek, estará con nosotros para una charla especial de celebración dominical y un taller gratuito. Aunque nuestra comunidad es saludable y estable, quiero que tenga el mayor apoyo posible durante esta transición.

- **18 al 21 de agosto:** Únase a mí, al reverendo Juan y a muchos de nuestros otros líderes en un retiro especial en Unity Village en Lee Summit, Missouri. Los detalles están por llegar.
- **16 de octubre:** Presentaré mi último discurso de celebración dominical como Ministro Principal en los servicios de inglés.

Las palabras no pueden expresar el amor que tengo por cada uno de ustedes. Servir como amigo y ministro para ustedes todos estos años ha sido el pináculo de mi carrera en el Movimiento Unity. A lo largo de los años, hemos compartido risas y lágrimas. Todos hemos construido y hemos sido parte de un mismo vínculo de amor que perdurará para siempre. Gracias por el privilegio y el honor de la oportunidad de ser su Ministro Principal.

Durante los próximos meses, vamos a saborear cada momento posible de celebración por todo lo que hemos compartido durante los últimos 16 años. Abracemos cualquier emoción que surja en nuestro camino desde un espacio audaz de amor, y sigamos, paso a paso, avanzando con fe.

Los quiero,

Chris